



Krefeld, 13.Februar 2026

Liebe Eltern,

endlich ist es soweit!

Unser Schulträger hat die Baugenehmigung für unseren Neubau diese Woche erhalten.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Arbeiten in der nächsten Woche beginnen.

Unsere Architektinnen und Ingenieure planen seit langem den Neubau der Schule. Der Neubau wird für den Unterricht und die Betreuung genutzt. Darüber hinaus erhalten wir eine Mensa, die gleichzeitig für Veranstaltungen genutzt werden kann.

Schon Rosenmontag beginnen die Baumfällarbeiten.

Kurze Zeit später wird die Baustelle eingerichtet. Der Eingang der Schule wird für die Zeit der Bauphase verlegt.

Am 9.3.2026 beginnen die Abrissarbeiten des ehemaligen Hausmeisterhauses.

Der neue Eingang der Schule wird während der Bauphase am Minkweg in Höhe des Hangelgerüstes sein. Der Zaun wird geöffnet und ein Tor eingesetzt.

Zwischen dem Eingang und dem Bauzaun wird ein Fahrradparkplatz eingerichtet. Aktuell ist jedoch noch nicht abzusehen, wie viele Fahrräder dort Platz finden werden. Es ist wünschenswert, dass alle Personen, die fußläufig die Schule erreichen können und weniger als 1 km von der Schule entfernt wohnen, während der Bauphase zu Fuß zur Schule kommen.

Bitte achten Sie **auch während der Bauphase** beim Bringen und Abholen auf die Verkehrssicherheit unserer Kinder. Parken Sie möglichst im weiteren Umfeld der Schule z.B. am Flohbusch. Parken Sie bitte nicht auf unserem Lehrerparkplatz und vor oder in dessen Zufahrt. Bitte nehmen Sie auch Rücksicht auf die Anwohner in unserer Schulumgebung und halten deren Einfahrten frei.

Die Busparkplätze müssen zu den angegebenen Zeiten für die Schulbusse freigehalten werden.

Wenn **alle** Eltern Rücksicht nehmen, sich an die geltenden Regeln halten und dafür auch persönliche Unannehmlichkeit in Kauf nehmen, können wir **gemeinsam** viel für die Sicherheit unserer Kinder ausrichten.

Vielen Dank!

Herzliche Grüße

Michaela Lühnhoff Stefanie Nicolai Irene Vof